



4 Pièces

82 m²

Réf. VABR T4 B06

994 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Nice et Monaco, sur la commune d'Eze venez découvrir une nouvelle réalisation à moins de 10 minutes à pieds du village historique et des commerces. Au calme cette future résidence de luxe vous propose des appartements exceptionnels allant du 2 pièces au 5 pièces. Tous les appartements bénéficient de larges terrasses, de prestations de qualité supérieur, de parkings en sous-sol et de belles vues. Nous vous présentons une très bel appartement 4 pièces en angle d'une superficie habitable de 82,6 m² bénéficiant d'une large terrasse de 47,30 m² et d'un parking double. La résidence offrira une ...

Between Nice and Monaco, in the commune of Eze, come and discover a new development less than 10 minutes' walk from the historic village and shops. In a peaceful setting, this future luxury residence offers exceptional flats ranging from 2-room to 5-room. All flats benefit from large terraces, top-quality features, basement parking and beautiful views. We are presenting a very attractive 4-room corner flat with 82.6 m² of living space, a large 47.30 m² terrace and double parking. The residence offers a large swimming pool (16 x 6 m), a fitness room, a SPA. Reservations now open. Exceptional ...

GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

